

Pihak Manajemen PSPS Riau Pindahkan Home Base Mereka ke Kabupaten Deliserdang

A. Putra - MEDAN.INFORMAN.ID

Sep 29, 2022 - 14:29



MEDAN - Pihak Manajemen PSPS Riau memindahkan homebase mereka ke Kabupaten Deliserdang. Keputusan ini diambil pasca laga PSPS Riau vs PSMS Medan yang diwarnai aksi insiden perusakan dan pembakaran bangku penonton Stadion Utama Riau oleh suporter PSPS, pekan lalu (22/9/2022).

Demikian dikatakan Presiden Komisaris PSPS Riau Norizam Tukiman, yang didampingi Ketua DPRD Deliserdang Periode 2009-2014 Hj Fatmawati Takhrim SH dan Mantan Ketua Demokrat sekaligus Pemegang Saham PSPS Riau H T Mufrizal, Kamis (29/9/2022).

Bos Zam, sapaan akrab Norizam, menuturkan, ada sebanyak 577 kursi yang dibakar oleh oknum-oknum suporter, sehingga membuat kondisi tidak kondusif.

"Kita juga diminta untuk mengganti dahulu kerusakan yang terjadi di stadion kalau kita mau mengadakan pertandingan di stadion tersebut," ujar Bos Zam.

Lebih lanjut dikatakannya, pilihan bermain di Deliserdang disebabkan HT Mufrizal yang merupakan pemegang saham PSPS Riau adalah putra daerah Deliserdang.

"Alhamdulillah, Bang Rizal (HT Mufrizal) bersedia mengambil saham PSPS sebesar 25 persen. Hal ini merupakan bentuk kepedulian saya kepada PSPS Riau dan ingin tetap membesarkan tim ini," imbuh Bos Zam.

Ia juga menegaskan, alasan lain memindahkan homebase PSPS Riau, karena adanya oknum-oknum yang ingin menghancurkan klub sepakbola tersebut.

Sementara HT Mufrizal menambahkan, dirinya dan Norizam Sukiman telah sepakat untuk mengonsentrasikan pertandingan-pertandingan PSPS Riau di Deliserdang.

"Ini dilakukan juga untuk memajukan persepakbolaan Deliserdang di Indonesia. Dan untuk berapa lamanya, kita akan berkonsultasi lagi dengan Presiden PSPS Riau," ujar HT Mufrizal.

Ia menambahkan, pihaknya juga akan mengevaluasi pertandingan sebelumnya melawan Persiraja Banda Aceh untuk modal melawan Karo United yang akan digelar di Stadion Baharoeddin Lubukpakam, Deliserdang, Sabtu (1/10/2022).

"Dalam pertandingan melawan Karo United nanti, kita akan membiayai seluruh keperluan dan tidak mengutip biaya bagi penonton," ujar Mufrizal.

Hal senada pun diutarakan Fatmawati Takrim SH. Ia menyatakan, suaminya yang merupakan mantan Ketua DPC Partai Demokrat Kabupaten Deliserdang telah memiliki saham PSPS Riau sebesar 25 persen.

"Dan kita akan membiayai pertandingan PSPS Riau dengan Karo United dan tim-tim lainnya," ujar Fatmawaty Takrim SH.(alam)